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 遅咲きの桜も散って春本番です。今日、九頭竜川の堤防

を車で走っていたら、菜の花が一面に咲いていました。僕

は、一面の黄色い景色が大好きです。３７年前の僕の高校

入試の時に、国語の問題で「いちめんの菜の花」という題

の詩が出題されました。「いちめんの菜の花」という言葉

だけが何列も並んでいて最後の一

行だけ違う言葉でした。そして、

その詩の感想を書きなさいという

問題でした。あまりに印象的な問

題だったので、今でも覚えていま

す。それから菜の花が大好きにな

りました。毎年今の季節になると

車で見に行きます。 

 先日、僕の友人の息子さんの結婚式に招待されて出席い

たしました。親戚の人がたくさん居られて、お友達も多く

非常に賑やかな結婚式でした。そして、スピーチの中でこ

んな事を話したのですがどう思われますか？ 

 もし、一人っ子の男性と一人っ子の女性が結婚して、も

しその夫婦がまた一人しか子供さんを持たなかったとした

ら、その子供さんが結婚する時には、親族が両親と祖父母

しかいない、おじさんもおばさんも、ましてやいとこも一

人もいない寂しい結婚式になってしまいます。 

 最近少子高齢化が社会問題になっていますが、一人っ子

が増えることで、このような所にも問題が出てきてしまい

ます。もちろんそのときには日本の人口も今の半分になっ

ているそうです。不景気だと叫ばれているのに、人口が

減っていったのでは益々不景気になってしまいます。それ

どころか経済が成り立たなくなってしまうのでは？と心配

します。今自分達の生活をエンジョイするのも大切だとは

思いますが、今の子供達やこれから生まれてくるであろう

子供達に、輝く未来を残してあげるためにも、今の若い人

たちに結婚してもらって、そして最低二人以上の赤ちゃん

を産んでもらいたいと思います。いかがでしょうか？ 
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弊社 新商品発表会（チラシを出します） 

  価格をぐっと抑えた「子育て世代のた         

  めのフル装備の家」の発表会です。 

  ６月中に構造見学会を計画しています 

  これから家を建てられる方は、参考に    

  していただければ幸いです。 

磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共） 

 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見

ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建

築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ

げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。 

奥様の言葉 

 人の暮らしがあって、家

は住まいに変わっていく。 

 ６年以上この家に暮ら

してみて、暮らすほどに

快適さや住み心地よさ

が、心から実感できる住

まいです。 

 家を建てるにあたって

家族全員は３つのことに

こだわりました。 

 一つは、将来子供達が

成長した時、家族全員が常に顔を合わせ、言葉を交

わすことができるように、家の中心であるリビングや

キッチンを広く取ること。 

 二つ目は、将来二世

帯で同居できることを前

提にした家であること。

そのためには間取りはも

ちろん、床やドア等に段

差が少ないとともに、家

のどこにいても温度差がなく、おばあちゃんも含めた

家族全員がいつも快適

に暮らせること。 

 さらに三つ目は、この

家を建てる前からショー

ルームで見て、気に

入った玄関ホールやシ

ステムキッチンが生きる

間取りであり､内装であること。 

 実際、暮らしてみて一番驚いたことは、エアサイクル

効果によって、暖房機は小さなファンヒーターが２，３

台あるだけです。冬寒い外から帰って一歩玄関に入

ると家の中全体が暖かいんです。まるで暖房をつけ

たよう。エアサイクルのよさをしみじみ感じます。もち

ろん夏は涼しく、我が家ではクーラーは使いません。 

 そんな、その家に暮らす私達の心が温かくなる家を

建てられてよかったなと思います。    米元 淑江 

実感してます!! 
 三国町新町  坪井 眞司様   
  

 私もこの磁気水を使って３年になります。以前から磁気の水

が体によいことはちょっとだけ知ってはいたのですが、取り付

けてみて水が滑らかになったことを実感しています。娘はアト

ピー気味なので特に興味を持ちました。そのお風呂に入って

みて、からだにしみないし、柔かさを感じたようです。妻も 「水

のあたりがよく、コーヒーがおいしくなったね」 と喜んでいま

す。とにかく家中の水がにおいも無く、安心して飲めるのが本

当によかったなと家族全員喜んでいます。 

エアサイクルの家 


